

# EL PANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

ADMINISTRACION  
Marchante, 21.

SONARÁ CUATRO VECES AL MÉS.

REDACCION  
Loreto, 41.

## PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.  
Número suyo, 20 céntimos.—Comunicados, de 10 céntimos á 25 pesetas línea.  
Los pagos por adelantado, en libranzas ó sellos de correo.



## ADVERTENCIAS:

La correspondencia al Director.  
Son colaboradores todos los que figuran como suscritores.  
Los originales vendrán firmados y no se devuelve ninguno.

## AVISO

### A LOS SRES. SUSCRITORES

Próximo á terminar el presente trimestre rogamos á los señores suscritores que están en descubierto que satisfagan sus deudas á la mayor brevedad, advirtiendo particularmente á los de fuera, que dejaremos de remitirles el periódico si no se portan como unos caballeros.

Amigos, pero no perdiendo.

El Administrador.

## CRÓNICA.

Ha transcurrido la semana sin accidente digno de mencion.

Aunque no para todos.

Dígalo sino la compañía dramática que con tan escaso éxito ha venido actuando en la presente temporada.

Las dos últimas funciones puestas en escena, á pesar de la ausencia del Sr. Cachet y de la desanimacion consiguiente por parte de los artistas encargados de su ejecucion, han resultado bastante bien interpretadas.

A pesar de todo el público ha continuado retraido siendo tan escasa la concurrencia que apenas si habrán dado de sí las funciones ejecutadas para cubrir los gastos más precisos.

Y gracias que no han faltado almas caritativas que han hecho algo en beneficio de la compañía.

Aunque, en nuestro concepto, la compañía tiene gran parte de la culpa de este fracaso, lamentamos lo sucedido.

Asi como nos alegramos de que los fusionistas se hayan tranquilizado y hayan desechado los temores que tenían de ser espulsados del comedero oficial y perder su pitanza.

El gobierno parece que, como el portugués del cuento, se mantiene, por ahora, *forte que forte*. Más vale así.

Nos alegramos especialmente por D. Salvador y demás compañeros de armas y fatigas.

De este modo tendrán tiempo sobrado para todo.

Arreglarán las cuentas del majuelo, continuarán haciendo méritos que serán premiados como corresponde en su dia, y, sobre todo, podrán esterminar, pulverizar, triturar y no dejar memoria siquiera de El PANDERO y sus redactores, que es lo más interesante para tan egregios y empingorotados personajes.

Conque ánimo y manos á la obra.

¡Quién dijo miedo!

La verdad es que parece imposible que no lo hayan conseguido ya siendo cosa tan facil. ¡Serán torpes!

De cualquier modo si su *cacumen* no da de sí algo que conduzca á la consecucion de este *desideratum* podemos proporcionarles los excelentes servicios de una Agencia de negocios que bajo la razon social de *Calesa, Berbiquí, Sierra-con-treinta y compañía*, va á empezar á funcionar dentro de poco, segun noticias, estando dispuesta á encargarse de cuantos asuntos se le confien respondiendole de llevarlos á término feliz con arreglo á los deseos de sus favorecedores.

Asi es que ya tienen Vds. á donde recurrir. Siempre es buena una ayuda.....

..

Dice un periódico que la corporacion municipal que rige los destinos de su pais tiene méritos de sobra para que las autoridades superiores adopten resoluciones gubernamentales extraordinarias y depositen los intereses del pueblo en otras manos más eficaces,

bajo la direcion de otros hombres más inteligentes.

Muy bien.

El remedio nos parece oportuno y quizás posible en la localidad donde ve la luz nuestro estimado colega.

Pero si aquí nos encontráramos en el mismo caso, que es muy posible, no sabemos de donde habrían de salir los regeneradores de nuestra administracion pública.

Todos los partidos han disfrutado las delicias del poder y de sus gestiones administrativas, unos más, otros menos, todos han dejado recuerdos harto lastimosos.

¡Qué de casos y cosas no hemos visto desde la gloriosa hasta la fecha.

Desde los famosos municipios republicanos hasta nuestros dias, cuantos desatinos no se han cometido por nuestros ediles!

Y menos mal si pudiéramos darlos por terminados.

Pero, cá!

Ya escampa.

Si hubiéramos de hacer historia, qué de cosas, casi olvidadas, podríamos sacar á relucir.

Pero nunca es tarde si la dicha es buena.

A cada cual le llegará su turno.

No lo duden Vds.

Desgraciadamente no podemos terminar la presente crónica sin tener que lamentar un accidente horrible acaecido en el molino de vapor situado en las afueras de la poblacion.

Una jóven de 15 ó 16 años fué ayer arrollada por una pieza de la máquina, quedando cadaver en el acto por los terribles destrozos causados en todo su cuerpo.

La catástrofe, segun tenemos entendido, fué debida á una imprudencia de la víctima, sin que pudiera evitarse en modo alguno su tráfico fin.

Inmediatamente se personó el juzgado en el lugar del suceso y ordenó el levantamiento del cadaver siendo conducido en una camilla al cementerio. Descanse en paz.